

■ Was war los im Kloster Meyendorf in Wanzleben-Börde

Sommerfest

Die schönste Zeit um draußen zu feiern ist der Sommer. Also packten alle mit an und wir gestalteten ein schönes Sommerfest. Geladen waren alle Bewohner, Angehörige, Betreuer und Mitarbeiter mit Kindern. Uns freute sehr, dass wir unsere Bewohner und Mitarbeiter aus dem Seniorengarten und Laurentiushof zahlreich begrüßen konnten. Ein kleiner Zirkus sorgte für Unterhaltung.



Zuckerwatte, Eis und Bowle kamen gut an und jeder konnte so viel schlemmen wie er wollte. Frisch vom Grill gab es zum Abend Würstchen, Bouletten

und Fleisch. Es war ein wunderschönes Sommerfest! Danke an alle fleißigen Helfer!

